



保育園便り

令和3年度
エンゼル保育園

3月の行事

- 2日(水)・・・カレー作り(2歳児)
- 3日(木)・・・ひな人形持ち帰る(各クラス工夫した作品です。)
- 10日(木)・・・ドーナツ作り
(ぱんだ組さんがドーナツを作り他クラスにふるまいます。)
- 11日(金)・・・避難訓練(3・11について話を聞きます。)
- 11日(金)・・・園外保育(保育所で作った弁当を持って出かけます。)
- 18日(水)・・・遠足(ご家庭で作ってもらったお弁当を持って出かけます。)
- 26日(土)・・・卒園式(9時半～卒園児家族2人のみ出席)

- ★入園式はありません。4月1日より新しいクラスに行くようになります。28日に新しいクラスや担任をお知らせします。
- ★コロナ感染症拡大により行事など変更あるかもしれません。

コロナ禍で保護者の皆さまにはご心配をおかけし、申し訳ありません。もう少しの我慢が必要なようです。これからもより気を引き締めなければ・・・と考えています。

2歳児さん・転園児さんとはもう少しでお別れです。子ども達はドキドキしながらも新しい世界に胸をワクワクさせているでしょう。進級する子ども達も大きいクラスになるんだという思いが出始めます。この気持ちを大切にしながら楽しい毎日を過ごしてほしいと思います。

今年度も保護者の皆様からのご協力ご支援ありがとうございました。



年間の感染症状況(4月～2月22日)27件

ウイルス性胃腸炎11件・RSウイルス8件・突発性発疹6件・アデノウイルス2件でした。

今年度はRSウイルスが5月に・突発性が9月から胃腸炎が1月から広がりました。

年間の怪我状況(4月～2月22日)15件

転んで顔を打ったり、すりむいたり9件・ぶつかり3件・噛みつき2件・ドアで指をつめる1件でした。

これからも十分な安全対策に心がけます。

1年を振り返って

ひよこ組

今、ひよこ組では一人の子から始まった手つなぎが広がり、何人かで手をつないで歩いています。手を出して「イヤ」となることもあります。その時は別の子がつなごうと手を出してくれ友だちの世界が広がっています。おもちゃの取り合いや強く「イヤ」と主張しながらもその中心には「友だち大好き！」という気持ちの芽生えを感じます。一人ひとりのつかまり立ちや一歩を喜び合い、「マンマ」「ワンワン」などの発語に感動できた一日一日でした。



うさぎ組



とても元気なうさぎ組。毎日笑い声がいっぱいでした。誰かが面白い遊びをしているとすぐに気付いて集まったり、顔を見合わせて笑い合い、友だちとの関わりを楽しんでいる様子でした。伝えたいことが上手く伝わらなかったり、「こうしたいんだ！なのにできないぞ。」と思い通りに出来ずかんしゃくを起こすこともありましたが「よし、上手くいった！」と達成感を味わえることも多くなっていきました。出来ても出来なくても気持ちをくみ取ってこれからも関わっていきたいです。

ぱんだ組



2歳児9名、もうすぐ卒園です。新しい園に行くことを楽しみにし、大きくなったことを話す表情がキラキラしています。1歳児3名も一人一人やりたい遊びを楽しみながらも2歳児の盛り上がっている遊びに入って、集団遊びのおもしろさを感じ始めています。

一年の活動を通して、自分にしっかりと自信がついたようで「おもしろい！」「やってみたい。」「できる！」「もう一回！」という言葉が多くなっています。子どもたちの気持ちや表情が頼もしく誇らしいです。

